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議席９番 軍司 俊紀 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備事業について 

（仮称）印西クリーンセンター次期中間処理施設建設工事の安全祈願祭が８月２６日に行

われ、令和１０年４月の稼働開始に向けて事業が行われる。 

（１）工事監理をすべきであると前回の定例議会で申し上げ、その際に組合側から「専門 

的な知識を有す委託業者と令和６年度から完成まで施工監理業務として発注を予定し

ている。」と回答があった。 

現状を問う。 

（２）住民を対象とした「事業概要説明会」を開催すべきではないか。 

（３）地域振興策の現状はどうなっているのか？ 

 （前回の定例議会では、令和５年度、実施した調査を基にして、令和６年度、基本設計

の検討準備業務として、導入機能等に関すること、経営に関すること及びデザインに関

することなど、先ずは計画骨子の精査を進めたいという回答があった。）令和７年度から

基本設計等の策定はできるのか？ 

 

【質問２】印西クリーンセンターと印西温水センターについて 

（１） 現在の印西クリーンセンターは新施設の稼働後、解体となるはずだが、そのスケジ 

ュールは計画されているのか。 

（２）印西クリーンセンターが移転した後、閉鎖されることは充分な周知がされているの

か。 

 

【質問３】平岡自然公園について 

（１）印西斎場について 

  印西斎場使用要領がこの９月に改正された。具体的にどの項目をどのように変更した

のか。 

（２）印西霊園について 

  令和６年度 印西霊園合葬式墓地の受付が行われ、公開抽選会の結果を実施した。 

  応募者多数となったのは「直接合葬」で申込み区分の一部が抽選となった。 

  令和７年度はどのような受付をいつ、どのような内容で行われるのか。 

（３）平岡自然の家について 

  ①新型コロナ後の「多目的広場」の運営について 

  ②災害時の「体育館及び研修室の屋内施設」の運営について 

 

 

 



議席１番 松尾 榮子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設地域振興策基本計画について 

（１）地域振興策基本計画は 2018 年の策定であり、その後 2 回の変更が行われているが、

人口計画等の推計値と実数に差異が出てきている。 

例；印西市の推計人口   

（推計）平成 32年（R2年）9万 470人をピークに減少見通し 

（推計）平成 37年（R7年）9万 296人       

（実数）→     R6年で 11万 1500人 

他市町においても推計と実数に相違があるのではないかと思うが、現時点の数字はどうか。

また基本計画の人口計画を見直す必要はないか。 

（２）施設を取り巻く基本情報、基本計画を示した地図（P46 他）の中で、八千代市のモ

ノレールの各駅まで掲載されているのに、千葉ニュータウン中央駅とニュータウン中

央駅圏の記載がないのはなぜか。基本計画の前提事項に誤りはないか。 

（３）周辺地域の温泉・入浴施設の状況について、真名井の湯、白井の湯、アクアユーカ

リ、牧の原モア温泉、等が閉設になるなど、大きく周辺状況が変化している。これら

は新施設の建設にどのように影響するか、考えを伺う。 

（４）新型コロナ禍の時期を経て、買い物、レジャー、観光、宿泊等への志向が変化して

きている。このことについて地域振興策基本計画の中で影響の確認等は行ったか。 

 

【質問２】先進施設の状況について 

（１）宇都宮市滞在体験型ファームパーク／道の駅ロマンチック村（農園施設・物販施設・

公園施設・温泉施設・研修施設・宿泊施設等）各施設の近年の利用実績はどうか。 

（２）印西クリーンセンターの移転に伴う中央駅前の温水センター・プールの閉設に関し

て、地域住民から新施設への温水プールの設置について問い合わせがある。常設の温

水プールについて検討する考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席７番 大野 忠寄 議員 

 

【質問１】地域振興策「地域まるごとフィールドミュージアム構想」について 

（１）事業計画の進捗状況について伺う。 

（２）「株式会社よしだ」との協議状況について伺う。 

（３）吉田地区のインフラ整備、水道配管及び関連工事について伺う。 

（４）埋蔵文化財発掘調査の進捗状況について伺う 

（５）民間企業による施設設置・運営（指定管理含む）について伺う。 

 

【質問２】現在のクリーンセンター事業について 

（１）温水センターの稼働及び利用状況について伺う。 

（２）新クリーンセンター稼働後の跡地利用について伺う。 

（３）最終処分場の稼働状況について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席３番 増田 葉子 議員 

 

【質問１】地域振興施設の検討状況はどうか 

次期中間処理施設の本体工事は無事に着工の運びとなった。けっして大きいとは言えない

組織でこれほど大きなプロジェクトを進めている職員の皆さんに敬意を表します。本体工

事の次は地域振興施設です。地域振興施設にどのような機能を整備していくのか、こちら

も大詰めの調整を迎えているのではないかと思いますが、その前提となる条件の整理をさ

せていただきたく、以下の質問をします。 

（１）現在はどのような段階で、どのような検討が行われているのか。 

（２）整備費用の上限額税込み 33億 8,100万円のうち、既に支出された総額はいくらか。 

（３）協定では、著しい社会情勢の変化があった場合は、協議の上で上限額を見直すと規

定されているが、現在の物価高騰、資材、人件費の高騰を、組合としてはどのように

見ているのか。 

（４）地域振興施設に導入すべき機能、施設について、構成市町にアンケートを行ったよ

うだが、結果はどうだったか。 

 

【質問２】現印西クリーンセンターの跡地はどうなるのか先の定例会で、現印西クリーン

センターの跡地をどうするのか、という問いに、本体施設の建設工事が開始したら現在地

の処分を構成市町と相談したいという答弁をもらっています。この間、管理者の交代もあ

り、方向性を再度整理させていただきたく、質問します。 

（１）印西市域のことであり、印西市が買い取り、まちづくりを行っていくべきものと思

っているが、管理者としてのお考えをお聞きしたい。 

（２）温水プールは新施設の試運転が始まると閉鎖されることとなっているが、多くの市

民に利用されている施設であり、閉鎖に反対する声も出てくると思われる。どのよう

な対応を考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席４番 三浦 容子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設の落札について 

（１）藤代市長が印西地区環境整備組合の新たな管理者になりました。市長は今回の落札

の判断には関わっていらっしゃいませんが、新たな管理者として、落札についての考

えを伺います。 

 

【質問２】印西クリーンセンターの跡地について 

（１）次期中間処理施設の稼働が始まってからの印西クリーンセンターと温水センターの

扱いの進捗について伺います。 


